



ばらぐみだより

鈴鹿市立神戸幼稚園 令和3年3月19日 No.11

肌にあたる風が暖かく、春らしさを感じられるようになってきました。幼稚園でも「♪つくし〜がでたよ もうはるだ〜」と春の歌をうたったり、花を見つけたり、「チューリップが大きくなった〜」と自然の変化を見つけている姿があります。



もう春ですよ〜♪

天気がいい日に、小学校の周りに散歩に出かけました。小学校横の川沿いも歩いてきましたよ。

「ちょうちょだ!」「つくしがある!」「見て〜お花!」

見つけた春を袋につめて、おうちに持ち帰りました。秋の時とは違う発見をし、春の自然にふれることのできたひと時でした。

おたより帳にシールを貼りながら、「もうちょっとで終わり」と言ったり、「ばら組さんが終わったら、大きい組さんになるんでしょ?」と話したりしている姿もあり、進級することを自分たちなりに理解し、年長児になることへの期待に胸をふくらませています。

子どもたちの中には、進級することに対してワクワクする気持ちがある半面、ちょっぴりドキドキしていることもあるかもしれません。「そんなことをしていると、大きい組さんになれないよ」などと進級することに対して必要以上にプレッシャーをかけるのではなく、子どもたちが楽しみにしている気持ちを受け止めていきたいですね。「さすがもうすぐ大きい組さんだね!」と頑張っているところは具体的に言葉にして認めていき、自分たちなりに大きくなったことを感じて、自信と喜びをもって進級できるようにしたいと思います。

また、年長児になると今とは違う生活リズムになります。4月になったら…年長になったから…とって、急に大きくなったり、できることが増えたりするわけではありませんね。今から少しずつ、年長児になることに向けて生活リズムを整えていけるといいかと思います。登園すると「歩いてきたよ」と嬉しそうに話をしてくれる姿もあります。春休み中に、登降園の道を歩いてみたり、早寝早起きの習慣が崩れないようにしたりすることも、年長の生活につながっていくと思います。



大きい組さん、ありがとう！

年長児は23日に卒園します。子どもたちに年長児との思い出を聞いてみると、「一緒に遠足行った！」「(お別れ遠足で)おやつと一緒に食べたのが楽しかった！」「一緒に遊んでくれて嬉しかった」「運動会も一緒にしたなあ」「なわとびがすごかった！」などなど、たくさんのお話が聞かれました。そこで、楽しい時間を一緒にすごし、やさしくかかわってくれた大きい組さんに、“ありがとう”の気持ちを込めて、折り紙でペンダントを作ってプレゼントをしました。



「ありがとう」の気持ちを込めてプレゼント！小学校でも頑張ってくださいね！

大きい組さんからもばら組さんに…とプレゼントをもらいました。牛乳パックで作った“筆箱”です。「大きい組さんになったら、文字を書いてお勉強するんだよ。鉛筆と消しゴムを入れて使ってね。」と使い方を教えてもらいました。

これは、筆箱だよ。ここに鉛筆と消しゴムを入れて使ってね。



ばら組にとって年長児は憧れの存在です。今度は、自分が大きい組さんにしてもらって嬉しかったことを、やさしい気持ちをもって次のばら組さんや未就園児の子たちにしてくれることと思います。



ゆり組とばら組に分かれて、大きい組さんと隣同士に座り、一緒に給食も食べました！年長になると給食でお茶碗も使います。食事中は話にはできませんが、嬉しそうに食べていましたよ。

3月こんなことがありました

ひなまつり会 うれしいひなまつりをうたったり、ひなまつりの由来の話を聞いたりしました。その後、給食についていたひなあられと、白酒のかわりのカルピスで「かんぱーい！！」おいしくいただきました。

持ち帰った雛飾りは、お家で飾っていただけましたか？たくさん貼る物があったり、細かい色塗りがあったりしましたが、集中して取り組む姿がありましたよ。



あいずやさんでお買い物 おわかれ遠足にしゅっぱーつ！

「あいずや行ったことあるよ！」と行く前から楽しみにしていたお買い物。たくさんのお菓子の中からじっくり選んだり、ぱっと決めて買ったり…お店の方にもあたたかく見守っていただきながら、それぞれが自分の好きなおやつを買ってウキウキした気分でお買物をしました。

これにしよう！



そして、お別れ遠足の日。年長さんに手をつないでもらい神戸公園に出発！歩く子どもたちの姿を見て、ずいぶんしっかりと歩けるようになったなと感じました。公園では、おやつを食べ、遊具で遊んだり、つくしやたんぽぽを見つけたりして春を感じながら楽しみました。



おやつ、おいしかったよ！



つくし、見つけた！



作品バッグとアルバム写真

おうちで作品やアルバム写真は、ご覧いただけましたか？作品をバッグに入れたり、アルバムの写真の話を聞いたりしながら、「あー、これ作ったな！」「覚えとる～」「〇〇描いたよなあ」「こんなことあったよね」と、色々な会話が聞こえてきました。制作活動では、様々な素材に触れ、道具の扱い方を覚えてきた子どもたち。年長では、自分の絵の具を使うことを楽しみにしている姿もありましたよ。おうちで、お子さんの話に耳を傾け、じっくりとこの1年を振り返ってみてくださいね。



遅くなりましたが、生活発表会後には、たくさんの感想をいただき、ありがとうございました。本当はすべて紹介させていただきたいのですが、のせきれないほどありますので、少しだけ紹介させていただきます。

○この1年間を振り返ると、大きく成長したなと感じます。何よりも“お友達”という存在ができたことを、とても嬉しく思っています。発表会の中でも、お友達と一緒にやっているんだというのが伝わりました。

○28人をひとつにまとめながらも、1人1人の個性や「好き」を表現されたプログラムに感動しました。また、1年後この子たちがどんな成長をするのかなと楽しみになりました。

○大勢に見られる事に慣れていない今年ならではの子どもたちの様子やハプニングがありながらもリラックスして頑張る姿や楽しむ様子やコロコロ変わる表情が本当にかわいくて楽しませていただきました。

○入園時と比べると、どの発表内容でも頼もしいというか、やる気に満ちたよい表情をたくさん見ることができ、参観できたことありがたく思いました。改めて園生活が貴重な時間となっていること実感しました。

ひとつひとつ、本当に嬉しく思いながら読ませていただきました。それぞれのお子さんの成長だけでなく、ばら組の子どもたちみんなの成長も感じていただけたことを嬉しく思いました。ありがとうございました！



子どもたちの姿から



「カレー屋さんする！」と自分たちでお店を作ってごっこ遊び。ワンワンちゃんのお面を作っている子もいました。発表会後もノラネコの世界を楽しんでいます。

「次いくよ～
『あ!』
『ノラネコぐんだんかるた』をしています。読める文字だけ読んだり、何度もやるうちに読札を覚えている子もいたりします。



「いくよー！」
大きい組さんがしていたみたいに、サッカーを楽しんでいます。



「じゃーん!!」
最近、あやとりに挑戦する姿もあります。



「花が咲いてる～」
ぽかぽか暖かい日の散歩でした。「♪ぼくらはみらいのたんけんたい」「♪つくしがでたよ」と歌っている歌を口ずさむ姿もありました。



「がんばれ～！」
大きい組さんと一緒にリレーをしています。今までしてきた遊びを楽しんでいます。

全体活動でも、今までしてきた遊び(色々な鬼ごっこやリレー、コマなど)を1日ずつ楽しんでいます。みんなで遊ぶと楽しいね!